

# *Raúl Castro félicite l'Armée Orientale à l'occasion de son 58e anniversaire*

---



La Havane, 22 avril (RHC)- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a félicité l'Armée Orientale à l'occasion du 58e anniversaire de sa création.

« En ce nouvel anniversaire, je vous transmet des salutations chaleureuses pour les résultats obtenus suivant la conception stratégique de la guerre de tout le peuple avec l'esprit inébranlable de Fidel » a signalé Raúl Castro dans une lettre lue aux membres de cette armée au cours d'un meeting dans la province de Las Tunas, dans l'est de notre pays.

Les principaux chefs des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba et du Ministère de l'Intérieur, ainsi que des invités spéciaux de la bataille de la baie des Cochons où les États-Unis ont essuyé leur première défaite militaire en Amérique Latine ont assisté au meeting.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188949-raul-castro-felicite-larmee-orientale-a-loccasion-de-son-58e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**